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Anfrage

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus

Bezirksvertretung Sennestadt 14.02.2013 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes):

Breitbandversorgung mit schnellen Internetzugängen

Text der Anfrage:
Wie sieht es in Sennestadt mit der Breitbandversorgung für schnelle Internetzugänge
insbesondere in den Gewerbe-/Industriegebieten aus ? Falls es Nachholbedarf gibt, wie
kann eine Verbesserung erfolgen?

Begründung:
Wie der SPD-Fraktion bekannt wurde, ist z.B. in der Hansestraße eine ausreichende
Versorgung mit Breitbandanschlüssen nicht gegeben. Für viele Gewerbebetriebe ist diese
Versorgung allerdings mehr als ein positiver Standortvorteil. Es handelt sich um eine
betriebliche Notwendigkeit. Eine Versorgung mit einer Bandbreite bis max. 2-3 MBit ist
nicht ausreichend. Wie ebenfalls bekannt wurde, hat die Bezirksregierung in Detmold ein
Förderprogramm für den Ausbau auf 50 MBit aufgelegt. Bielefeld und Sennestadt sollten
hiervon auch profitieren oder gemeinsam mit den Netzbetreibern selbstständig tätig
werden. Dies ist aktive Wirtschaftförderung.
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